

BE THE SPARK ✨



SPARK

Höhenverstellbarer Schreibtisch | Sideboard

Height-adjustable desk | Sideboard



Rundum inspirierend: SPARK

Das Tischprogramm SPARK kombiniert fließende, gerundete Formen und natürliche Materialien, um eine New-Management-Arbeitsumgebung zu gestalten. Ein markanter Arbeitsplatz, der durch seinen wohnlichen Charakter eigenständige Akzente setzt. Dank der großen Vielfalt an Farben und Holzarten lässt sich SPARK nach individuellen Wünschen und Anforderungen konfigurieren. Die eleganten, gerundeten Säulen bieten Höhenverstellung und ein unsichtbares, großzügiges Kabelmanagement. Das innovative Funktionsband im Tisch setzt neue Maßstäbe für flexible Anschlusslösungen. Ein besonderes Designmerkmal der SPARK Besprechungstische sind die C-förmigen Wangen, die sich in den gerundeten Seiten des Sideboards wiederholen und so die Produktfamilie harmonisch abrunden.

All-around inspiring: SPARK

The SPARK table range combines flowing, rounded shapes and natural materials to create a new-management work environment. A prominent workplace that sets characteristic accents with its yet homely character. Thanks to the wide variety of colors and wood types, SPARK can be configured according to individual wishes and requirements. The elegant, rounded columns provide height adjustment and invisible, generous cable management. The innovative functional band in the tabletop sets new standards for rearrangeable connectivity. A special design feature of the SPARK meeting tables are their C-shaped side panels, which are repeated in the rounded sides of the sideboard and thus harmoniously round off the product family.

Design: Renz Design Team

BE THE SPARK



SPARK

Höhenverstellbarer Schreibtisch | Sideboard | Besprechungstisch

Height-adjustable desk | Sideboard | Meeting table



Schreibtische. Desks.

Höhenverstellbar 74 - 120 cm. Height adjustable 74 - 120 cm.



180



200



220



240

Besprechungstische. Meeting tables.

Höhe 74 cm. Height 74 cm.



180



210



240

Sideboards. Sideboards.

Höhe 55 cm. Height 55 cm.



80



140

BE THE SPARK ✨



SPARK

Höhenverstellbarer Schreibtisch, Kantendetail

Height-adjustable desk, edge detail



BE THE SPARK*



SPARK

Besprechungstisch

Meeting table



Rundum inspirierend: SPARK

Das Tischprogramm SPARK kombiniert fließende, gerundete Formen und natürliche Materialien, um eine New-Management-Arbeitsumgebung zu gestalten. Ein markanter Arbeitsplatz, der durch seinen wohnlichen Charakter eigenständige Akzente setzt. Dank der großen Vielfalt an Farben und Holzarten lässt sich SPARK nach individuellen Wünschen und Anforderungen konfigurieren. Die eleganten, gerundeten Säulen bieten Höhenverstellung und ein unsichtbares, großzügiges Kabelmanagement. Das innovative Funktionsband im Tisch setzt neue Maßstäbe für flexible Anschlusslösungen. Ein besonderes Designmerkmal der SPARK Besprechungstische sind die C-förmigen Wangen, die sich in den gerundeten Seiten des Sideboards wiederholen und so die Produktfamilie harmonisch abrunden.

All-around inspiring: SPARK

The SPARK table range combines flowing, rounded shapes and natural materials to create a new-management work environment. A prominent workplace that sets characteristic accents with its yet homely character. Thanks to the wide variety of colors and wood types, SPARK can be configured according to individual wishes and requirements. The elegant, rounded columns provide height adjustment and invisible, generous cable management. The innovative functional band in the tabletop sets new standards for rearrangeable connectivity. A special design feature of the SPARK meeting tables are their C-shaped side panels, which are repeated in the rounded sides of the sideboard and thus harmoniously round off the product family.

Design: Renz Design Team